

Bericht Winterfeier 2012

Winterfeier Ende Januar fand die alljährliche Winterfeier in unserem Vereinsheim statt. Zuvor hatte man mit Hilfe fleißiger Hände das Vereinsheim u.a. extra für dieses Event herausgeputzt. Um 19:15 Uhr begann man traditionell mit der Eröffnungsrede des Vorsitzenden. Günter Oßfeld begrüßte die 30 Gäste und gab in seiner Rede einen kurzen Überblick über den Stand des Vereins und dessen Zukunft. Weiterhin wurden zusätzliche Verschönerungsarbeiten am Vereinsheim angekündigt, an denen die Mitglieder rege beteiligt werden sollen. Anschließend wurde das Buffet eröffnet und jeder ließ es sich schmecken. Nach dem Leckerbissen wurde die neue Vereinshomepage <http://www.rw-ubstadt.de> von Matthias Just vorgestellt und es wurden abschließende Homepage-Fragen geklärt. Um die gesellige Runde nicht ganz in eine Schulstunde zu verwandeln wurde eine kleine Kaffee-und-Kuchen-Pause eingelegt. Im weiteren Verlauf des Abends präsentierte Günter Oßfeld Bilder von unserem Neujahrsglücken und vom Sommerfest. Es gab keine Ausfälle zu verzeichnen; jedenfalls keine, die wir mitbekommen haben... In diesem Sinne war es eine fröhliche und schöne Feier, die uns alle in Erinnerung bleiben wird. Besuchen sie uns auf unserer neuen Homepage: <http://www.rw-ubstadt.de>